



Jahreshauptversammlung beim TTV Geismar und Teilnahme am Familientag

Die Jahreshauptversammlung, die laut Satzung eigentlich im ersten Quartal stattfindet, fand am 8. September 2021 statt. Bei bestem Spätsommerwetter konnte diese auf dem Schulhof der Wilhelm-Busch-Schule ausgerichtet werden. 24

Stimmberechtigte konnte der 1. Vorsitzende Frank Oberdiek begrüßen. Die Berichte erhielten die Zustimmung aller Anwesenden und der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Frank Oberdiek wurde zum 1. Vorsitzenden wieder gewählt. Steffen Zenker hat Göttingen aus beruflichen Gründen verlassen und stand somit nicht zur Wiederwahl als 2. Vorsitzender. Petra Siebert wurde zur neuen 2. Vorsitzenden gewählt. Kassenwartin Bianka Zachel, Schriftwartin Sandra Schwarzer, Sportwart Markus Friedrich, Jugendwart Marc Schramm und Gerätewart Martin Jorzig wurden wiedergewählt. Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert. Es handelt sich um die Mindestbeiträge, die der SSB festgelegt hat.



Im Anschluss gab es Bratwurst und Krakauer vom Grill und Kaltgetränke, so dass zumindest angestoßen werden konnte auf das 75-jährige Vereinsjubiläum, welches bisher aufgrund der corona-bedingten Umstände nicht groß gefeiert werden konnte.

Am 12. September 2021 nahm der TTV Geismar am Familientag im Jahnstadion teil. Interessierte konnten an zwei Tischen zum Schläger greifen. An einem Tisch war freies Spiel möglich. An dem anderen Tisch konnte mit dem Roboter trainiert werden. Rudi Schemm und Hendrik Heußner gaben den Aktiven Unterstützung und Informationen zum Verein.

Am 12. September 2021 nahm der TTV Geismar am Familientag im Jahnstadion teil.

Interessierte konnten an zwei Tischen zum Schläger greifen. An einem Tisch war freies Spiel möglich. An dem anderen Tisch konnte mit dem Roboter trainiert werden. Rudi Schemm und Hendrik Heußner gaben den Aktiven Unterstützung und Informationen zum Verein.



(Foto und Text: Sandra Schwarzer)